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以西结书 15:1-2：“耶和华的话临到我说：‘人子啊，葡萄树比别样的树有什么强处呢？葡

萄枝比众树枝有什么好处呢？’” 

 

2.为什么不结果子的人，必须被丢弃呢？因为他们没有根。很多信徒的信仰看起来很漂亮，

他们以为自己是属神的，但在他们里面没有根，所以很快他们就消失了，结不出果子。他们

仍旧“在苦胆之中，被罪恶捆绑。”要谨慎，不要有虚假的信仰。 

 

3.神对不结果子的信徒的评价是，他是世上最无用的。一个人活在罪中，却讲论恩典，神会

亲自否认他。葡萄树不结果子就没有用处，而一个人自称信徒，却不按信仰而行，也是一文

不值，因为他并没有照所宣告的信仰去行。 

 

4.不结果子的葡萄树的结果是，它要被火吞灭。不要戴着圣徒的面具，做卑鄙的鬼鬼祟祟的

罪人。“葡萄树比别树有什么强处？”不结果子就比别的树更加不堪。如果树上没有结出美

好的果子，一定会比别的树更悲惨，更可怕的死去。我们每个人都要省察自己的心，免得我

们被欺骗。我们必须有一颗新心，新灵，否则我们都要灭亡。 


